



## Empresa Portuaria Chacabuco recibe equipamiento clave para la ampliación del Aeropuerto Balmaceda

Una importante participación, en el marco del proyecto de ampliación del Aeropuerto Balmaceda, principal recinto aéreo de la Región de Aysén, tuvo la Empresa Portuaria Chacabuco (Emporcha) a través de su Terminal de Transbordadores.

La infraestructura operada por la portuaria estatal tuvo oportunidad de recibir y descargar 14 remolques con equipos destinados a habilitar las nuevas mangas del aeródromo, con el cual el recinto mejorará su estándar de atención a los miles de pasajeros que anualmente recibe.

“Esta operación, además, permite ilustrar la importancia del puerto, que está habilitado para recibir material y equipos que viabilizan inversiones en la región. Parte importante de esa carga entra por nuestro Terminal de Transbordadores, y eso es lo que quiero destacar, la importantísima función que cumple, esto lo vemos ejemplificado en un proyecto que es de suma importancia para la región como es la ampliación del aeropuerto”, explicó Felipe Candia, gerente general de Emporcha.

Según Candia, este nuevo hito operativo

del puerto ayseino permite ratificar “el aporte que realizamos al desarrollo de la región viabilizando este tipo de transporte, ocupando el medio marítimo para altos volúmenes de carga”.

Las nuevas obras del Aeródromo Balmaceda permitirán la futura operación de cinco aeronaves de forma simultánea, incrementando la actual capacidad del recinto, en una infraestructura que se espera entregar durante el primer semestre del 2026, según ha informado su concesionaria.